Fototeca



Con gran ilusión la Universidad cada cuatrimestre realiza el Acto Solemne de Graduación, en el cual se cuenta con la participación de los estudiantes, familiares, autoridades académicas y la Junta Administrativa de la Fundación. De izquierda a derecha Lisette Martínez (Secretaría General de la Universidad), Roxana Pujol (Secretaria de la Junta Administrativa), Guillermo Malavassi Vargas (Rector de la Universidad), Federico Malavassi Calvo (Presidente de la Junta Administrativa), 9 de diciembre 2022.



La Universidad Autónoma de Centro América, celebra con su familia los logros de cada estudiante que se gradúa, un esfuerzo que involucra a todos. Felicitamos a todos los estudiantes por su dedicación y disciplina. Diciembre 2022.



Cada cuatrimestre la Universidad lleva a cabo la evaluación docente, por parte de los estudiantes; al final del año, en el día de la Fiesta de los Profesores, la Universidad premia a los 10 profesores mejor calificados con una nota de 100% durante los tres cuatrimestres del respectivo año. En esta fotografía se presenta a los ganadores del año 2022.



El Festival de la Luz, que lo organiza la Municipalidad de San José en fecha cercana a la Navidad de cada año, nos recuerda el espíritu de la Navidad en el que se manifiestan la solidaridad y el amor. La solidaridad constituye uno de los valores fundamentales de la UACA, que consiste en apoyar incondicionalmente a los demás, cuando lo necesitan, en causas o intereses ajenos a los propios. Este valor se vio muy claramente ejemplificado en el momento en que la UACA fue la primera entidad Privada en abrir sus puertas a la Caja Costarricense de Seguro Social para convertirse en un vacunatorio contra la Covid 19, que ha recibido, durante todo el tiempo de la pandemia, no solo a niños y adultos del área de Curridabat, sino también a pobladores de toda Costa Rica y hasta del extranjero. Durante casi un año y 7 meses, estudiantes de diferentes carreras, tales como medicina, enfermería, psicología y educación física, y funcionarios de la UACA han colaborado de forma desinteresada en esta noble actividad. Por este motivo este año la carroza, como puede verse en la fotografía, está enfocada en la solidaridad que se visualiza desde la Vacunación que tiene como objetivo preservar la salud, la vida.



Por quinto año, la Universidad Autónoma de Centro América (UACA) se hace presente en el Festival de la Luz, después de dos años de no poder realizarse debido a la pandemia, se retoma este evento que llena de luz y fantasía las calles de San José y da alegría a toda Costa Rica. En la fotografía, la Secretaria General de la Universidad y el Rector, presentes un año más, apoyando siempre todas las actividades que realiza la UACA. Sábado 17 de diciembre 2022.



La profesora Lourdes Suárez, de la Carrera de Ingeniería Civil, Directora de la Dirección de Infraestructura Educativa, recibe su certificado por parte del señor Rector, en su condición de profesora mejor calificada por los estudiantes de esa carrera durante el año 2022.



El 31 de enero, se renovó por segunda vez, el Convenio de Especialidades Médicas con el CENDEISSS y la Caja Costarricense de Seguro Social. El país necesita médicos especialistas y la Especialidad de Medicina Interna es de gran importancia para la salud de los costarricenses. La UACA es la primera universidad privada del país en ofrecer esta Especialidad. En la fotografía el Rector está acompañado por el Dr. Juan Carlos Esquivel Sánchez, el Director Ejecutivo del CENDEISSS, Dr. Randall Alvarez Juárez, y la Gerente médico de la CCSS, doña Marta Eugenia Esquivel Rodríguez, Presidenta Ejecutiva de la CCSS.



El 1° de febrero el Coro Polifónico de la UACA estuvo presente en el Club Unión, el cual abrió sus puertas para rezar el santo rosario en honor al nacimiento del Niño Jesús, hubo algunas intenciones especiales en este rosario, por la salud, por el trabajo, por la familia y por el estudio. Para la UACA fue todo un honor poder ser parte de este momento y ser fiel a las tradiciones que representan a Costa Rica.



El pasado 10 de febrero se llevó a cabo el acto solemne de la Bendición de Gabachas y Estetoscopios de los estudiantes de Medicina quienes, a partir del primer cuatrimestre, inician sus prácticas clínicas. Este acto representa un momento esencial para todo estudiante de Medicina, ya que enaltece los valores y principios que deben defender y representar en su desarrollo profesional. Acompañan a los estudiantes en la fotografía, el Rector de la UACA, la Secretaria General de la Universidad y el señor Decano de las carreras del campo de la Salud



La Universidad atendió, el pasado jueves 16 de febrero en horas de la mañana, la Asamblea General extraordinaria de UNIRE, en la que se llevó a cabo la consulta sobre el nuevo reglamento del CONESUP; participaron los Rectores de las diferentes universidades privadas, trabajando como un frente común para el buen desarrollo de la educación superior privada.



El Rector Malavassi se reunió con los representantes de las Escuelas de Medicina de las diferentes Universidades privadas de todo el país y el Director Ejecutivo del CONESUP, D. Juan Ricardo Wong, para recordar algunas temas sobre la posibilidad de obtener fondos federales de los Estados Unidos, que financien a estudiantes norteamericanos que quieran venir a Costa Rica a estudiar medicina a Costa Rica. Posteriormente el señor Director Ejecutivo del CONESUP realizó un recorrido por las instalaciones de la Universidad, así conoció el CESCU (Centro de Simulación Clínica Universitario), un espacio en el que los estudiantes adquieren las competencias, actitudes y habilidades necesarias para el ejercicio profesional en el cuidado de la salud.



El 17 de febrero la Universidad celebró la Ceremonia Religiosa de Imposición de sus símbolos a estudiantes de la Carrera de Enfermería, una actividad que marca el inicio de la rotación de los campos clínicos. El momento más memorable fue el paso de la Luz donde la señora Directora de la carrera, doña Nidia Sanabria, encendió una vela que simboliza la obra de Florence Nightingale, símbolo de la claridad y del conocimiento en la búsqueda de la verdad y la excelencia académica. En la foto están presentes la Directora de la carrera y cuatro de sus profesores, lo mismo que la Secretaria General de la Universidad y el Rector Malavassi.



El pasado 4 de marzo, se realizó una reunión con todos los Jurados de Pruebas de Grado de la Universidad Autónoma de Centro América, UACA. El Rector, don Guillermo Malavassi, recalcó el valor agregado que cada uno de ellos ofrece en el riguroso proceso de graduación de los estudiantes de la UACA. Adicionalmente, se les dio una charla sobre "Tecnologías y nuevas tendencias Educativas". En la actividad participaron diferentes autoridades universitarias y Jurados de todas las carreras. Fue una gran sesión académica, concluida con la historia y canto del Gaudeamus Igitur, Himno Internacional de las universidades.



Por segundo año consecutivo, y con gran devoción, la UACA realizó el Santo Viacrucis en la Unidad de Atención Integral, "Reynaldo Villalobos Zúñiga" UAI, el viernes 25 de marzo.

Los privados de libertad junto con los visitantes recorrieron, con gran fervor, el camino doloroso de Jesucristo conforme la liturgia del Viacrucis. En la fotografía aparecen unos pocos de los privados de libertad en compañía de don Guillermo Malavassi, Rector de la Universidad, con compañeros de trabajo en ella; asimismo, la artista de arte sacro, doña Paula en el Bosque, y la representante de la radioemisora católica Radio María y la señora Marcell Laporte quien, por trabajar siempre con ellos, los internos le profesan un gran afecto.



Amarilli Villegas, Ministra Consejera de la Embajada de Costa Rica ante la Santa Sede en Roma, hace entrega al señor Rector Guillermo Malavassi y la Secretaria General de la Universidad del libro "Con María Giardin nei Vaticani, Un Percorso Culturale e Spirituale" (Con María en los jardines del Vaticano, un recorrido cultural y espiritual).



Doña Paula en el Bosque, artista muy reconocida de Arte Sacro, el señor Obispo Emérito de la Diócesis de Cartago, Monseñor Francisco Ulloa, doña Lisette Martínez, Secretaria General de la Universidad, y don Guillermo Malavassi, Rector, comparten después del santo Viacrucis llevado a cabo, de manera muy solemne y bellísima, en la Universidad Autónoma de Centro América, el pasado 31 de marzo, un viernes dentro de la Cuaresma.



El grupo que participó en el santo Viacrucis, el 31 de marzo, lo hizo en representación de la familia costarricense, del clero, de la Salud, de la organización Provida, un exprivado de libertad, de la psicología, de las religiosas, de la niñez, un Diácono, de la educación, un policía, una artista de arte sacro,... entre otros participantes, hicieron posible el Viacrucis más hermoso que se haya podido ver en Costa Rica. Asistió además mucho público desde la gradería del gimnasio.



El santo Viacrucis realizado en las instalaciones de la UACA, estuvo impregnado de gran devoción y sentimiento de amor al Señor. Quince personas meditaron sobre la Pasión de Nuestro Señor Jesucristo y brindaron un testimonio de fe desde su realidad. Todos terminaron muy edificados y satisfechos.



El pasado 31 de marzo, se realizó el muy solemne santo Viacrucis en la Universidad Autónoma de Centro América; la actividad fue presidida por el señor Obispo Emérito de Cartago, Monseñor Francisco Ulloa, y el señor Presbítero don José Luis Colmenares Ortiz; además, asistió mucho público.



En las instalaciones de la UACA, en la Sede "J. Guillermo Malavassi V.", el pasado 15 de abril, se realizó el Encuentro de Estudiantes de Ingeniería en Sistemas. Se tuvo la participación de todas las sedes. Los estudiantes efectuaron actividades académicas junto a su director, don Ronald Mora; visitaron el Fab Lab y los diferentes espacios de la Universidad. Como cierre de la actividad desarrollaron actividades deportivas y recreativas. Fue un gran día para todos.